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第26回 [ 3068 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１６月１２日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             
 
◆国歌 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕渡辺達也            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 

 
◆お客様紹介  
❁県北第二分区ガバナー補佐 安斎忠作 様 飯坂ＲＣ【職業分類：農業】 
❁県北第二分区幹事     佐藤真也 様 飯坂ＲＣ【職業分類：新聞販売】 
❁県北第二分区幹事     菅野浩司 様 飯坂ＲＣ【職業分類：社会保険労務士】 
 
【 6月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

6 月 5 日 服部清子様（裕一会員）       
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 6 月 4 日 生田目正志 会員 

 6 月 4 日 高田 薫 会員   6月 8 日 菅野 浩司 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

皆さん、こんにちは。まずは午前中、想像以上に暑く、作業時間が少ない中、花ももの里の奉

仕活動にたくさんの会員の方にご協力いただきまして、大変ありがとうございました。５月２

６日のＩＭインターシティミーティングでも皆様ご協力をいただき、こちらも大成功ではなか

ったかと思っております。分区幹事の方と調整をしながら、回線トラブルなどもないように、

念には念をと思ってやっておりましたが、特に問題もなく終えることができました。本日は行

事が多数ございますので、まずは今日の奉仕活動の御礼とインターシティミーティングの御礼

をさせていただきました。 
 
◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友｣ ６月号 
Ｂ．来 信 

  ❶国際ロータリー日本事務局より                 ❷ガバナー 志賀利彦 氏より 
「６月のロータリーレートの案内」１ドル１２７円（現行１３０円） 「2021-22 年度第４０回 RYLA 研修会報告書」 

❸福島しんたつロータリークラブより               ❹ガバナーエレクト 佐藤正道 氏より 
「県北第二分区新会員オリエンテーション開催の案内」       「2022-23 年度事務担当者セミナーの案内」 
と き ６月１８日（土）１４時３０分～             と き ６月１８日（土）１０時３０分～ 
ところ ウェディング・エルティ                 ところ 会津若松ワシントンホテル 

Ｃ．メーキャップ報告 
ガバナー補佐訪問 ５／１３、２５ 安斎忠作、佐藤真也 各会員  ６／２ 安斎忠作、佐藤真也、菅野浩司 各会員 

５／１７、１８，２３ 安斎忠作、菅野浩司 各会員 
地区研修・研修協議会 ５／１５ 石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、伊藤俊憲、渡辺達也、鈴木牧子、西條博之、 

渡辺哲也、西山友幸、佐藤真也 各会員  
◆地区研修・協議会報告 石川邦俊 会長エレクト 

地区研修・協議会に出席してきました。来年のＲＩ会長のテーマは「イマジン ロータリー」、誰でも公平に参加

できるロータリーにしたいということで、会長はジェニファーＥ.ジョーンズさんという初の女性のＲＩ会長です。

また、次年度の地区の活動目標は情熱、行動、感動、共存。これは、「情熱」熱い思いを持って行動し、「感動」成

果を共有し共に分かち合いましょうと地区のスローガンが発表されております。２０２３―２４年度から地区の

ガバナー事務所が郡山に併用されます。経費の削減がなされるということで発表になっておりますので、皆さんに

お伝えいたします。 
 
◆家族同伴親睦旅行報告 吾妻一夫 親睦委員長 
先だっての旅行では、お世話になりました。おかげさまでお一人のけが人も出ることなく、無事に帰ることがで

きました。その上、ＰＣＲ検査キットをお渡ししていたのですが、感染者もなく、皆さんのご協力のもと、楽しい
旅行ができたのではないかと思います。おかげさまで何事もなくスムーズにいきましたのも、皆さんのご協力の賜 
 

会員総数 42 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 15 名 

出席率  64.29% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 
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ガバナー補佐  安 斎 忠 作 
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週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

【お詫びと訂正】 第２３回週報の幹事報告は生田目幹事ではなく副幹

事報告 紺野容樹副幹事でした。ここにお詫びして訂正いたします。 

参加者 ： 村上裕司、生田目正志、安斎忠作、千葉政行、
伊堂里佳、石川邦俊、伊藤俊憲、紺野容樹、齋藤健太、
佐藤喜市郎、佐藤真也、白岩裕和、鈴木牧子、 
鈴木義明、高倉 玲、渡辺哲也 各会員 

月
は
親
睦
活
動
月
間 

６ 

ロータリー奉仕デー「花ももの里」 

物だと思っております。そんなことで、次期の家族同伴親睦旅行に期待をして、是非また次回もお一人でも多くの
参加者がおりますようにお願いをして、私の御礼とさせていただきます。なお参加された皆様につきましては、後
日、決算書をお渡ししてご説明をしたいと思います。ありがとうございました。 
 



◆県北第二分区インターシティーミーティング報告 佐藤喜市郎会員 

ＩＭでのガバナー来訪についてのご説明をさせていただきます。今回、念願だった飯坂ロータリーの事務所を、
うちの貸家の１階が空いたので、そこに開設をして、今日皆さんにお披露目させていただきました。昨年の地区大
会の時に、飯坂ロータリークラブの皆さんで応援に行ったわけですが、志賀ガバナーは非常にそれが印象に残って
いたようで、今回、木曜日なら飯坂ロータリークラブに行ってみたいとおっしゃられて、それと、私とガバナーが
実は保護司で一緒なので、長いお付き合いなのです。事務所も新しく設けたのであれば、出席しましょうというお
話になりました。結果的に素晴らしいＩＭになったと思います。ガバナーも大変喜んでお帰りになりました。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 中島定宏 小委員長 【合計４９ｓ】※50,000(-1,000不明) 
県北第二分区ガバナー補佐 安斎忠作 様 8,000円 ガバナー補佐訪問を祝して 

安斎  忠作会員 ５ｓ 本日は花桃の摘果ありがとうございます。ガバナー補佐訪問させていただいて 
あ 吾妻  一夫会員 ５ｓ 親睦旅行大変お世話になりました。今日は奉仕業わすれてすみません。 

佐藤  真也会員 ５ｓ 奉仕作業お疲れ様でした。ＩＭお世話になりありがとうございました。 
斎藤  孝裕会員 ５ｓ 奉仕作業と親睦旅行欠席お詫び。 
生田目正志会員 ３ｓ 旅行、ＩＭ、奉仕活動ありがとうございました。 
畠    隆章会員 ３ｓ 花ももの里、不参加おわび 
中島  定宏会員 ３ｓ 安斎ガバナー補佐を迎えまして 旅行欠席おわび 三人目の孫が出来ました 
渡辺  達也会員 ３ｓ 安斎ガバナー補佐をお迎えして 
紺野  容樹会員 ３ｓ 安斎ガバナー補佐をおむかえして 
鈴木  牧子会員 ３ｓ 安斎ガバナー補佐をお迎えして 
渡辺  賢司会員 ２ｓ 妻の誕生日にすてきなお花が届きました。ありがとうございました。 
渡辺  哲也会員 １ｓ 奉仕活動おつかれ様でした。  

◆ゲストスピーチ 国際ロータリー第２５３０地区県北第二分区ガバナー補佐 安斎忠作 様 

皆さん、こんにちは。本日は暑い中、花ももの摘果作業、ありがとうございました。花も
もは実を落とすことによって、受精も良くなり、寿命が伸びるので、来年また良い花が咲
くのかなと思います。本当にありがとうございました。また、先日の北海道親睦旅行では
夫婦で参加をさせていただきまして、楽しい時間をありがとうございました。また、佐藤
水産でおいしい昼食をいただき、お土産には北海道の名物を購入し、帰宅後も北海道の香
りを楽しむことができました。 

今日はガバナー補佐ということでお話をさせていただきたいと思います。今年度も６月
最後の新会員セミナーが行われれば、事業も無事終わるかなと思います。皆様方のご協力
を得まして、ここまでこれたことに御礼申し上げます。職業奉仕の面から農業にまつわる、
特に果物についてのお話を各クラブでさせていただきました。今日は花ももを見ていただ

きましたが、本当にここ福島は花がすばらしいです。花見山に始まり、花の名所が多く、福島市は春の花が多いの
かなと思います。飯坂の花もも公園は大体２０年くらい前に、花ももを植えました。どうして植えたのかと言いま
すと、吾妻さんと私は農家ですが、落葉果樹を作っております。桃の品種を研究していらっしゃる吉田雅夫先生が
様々な桃の品種を作っておりました。そのために日本全国からいろんな遺伝資源になる桃の品種を集めておりま
した。我々農家の中には高校や大学が終わってから専門的な勉強をしたいと果樹研究所など研修生となった人が
市内におられます。その方々が吉田雅夫先生とつながりがあり、飯坂で新種保存をしてくれるならと、平成１５年
に植栽をして大体２０年くらいになります。 

なぜ福島市がさくらんぼ、もも、りんごの果樹産地になったのかをある講習会でそのお話を聞きました。落葉果
樹の産地は南の方からいうと岡山の桃、山梨の桃、長野のりんご、ぶどう、あとは福島ですね。あとは、皆さん知
っている通り、山形のさくらんぼ、りんご、青森のりんごです。ある先生から言わせると、それは東に山のある所
が産地になるという話を聞いたことがあります。やはり日照量が多いからなのかなと思います。 

我々が作っている桃の話をさせていただきたいと思います。私は昭和４２年から農業を始めまして、その当時は
和生物は少なく、岡山とか山梨の方は「白鳳」が主役で、その後は福島でも「白鳳」が中心に作られるようになり
ました。今、主力品種になっている「あかつき」は福島で大分普及したのですが、最初は「レノ１３」という番号
物でした。それも果樹研究所で生まれた番号物でした。その「レノ１３」は福島で名前をつけてもよいということ
で、信夫山三山暁参りの“あかつき”という名前をつけたそうです。お盆前の主力品種は「あかつき」です。また、
新しい品種に「ＣＸ」という品種ですが秋のお彼岸頃に出て、これもなかなか色味の良い桃です。桃、りんご、さ
くらんぼがこれから出ますが、我々、吾妻さんも一生懸命、大きくておいしい果物を作りたいという思いで、毎日
摘果作業をしております。さくらんぼについては、なかなか「佐藤錦」を超えるような品種が出てきません。山形
の寒河江で生まれた非常に古い品種です。 

昭和４２年から農業を始めましたが、りんごについては、それ以前は「いわい」や「あさひ」とかの品種でした。
その後は「ゴールデンデリシャス」、「スターキング」など、蜜の入る赤いリンゴだったのですが、「ゴールデンデ
リシャス」につきましては、袋をかけて黄色りんごで出荷したような記憶があります。その後、「ふじ」というり
んごが出てきたのですが、これは昭和４０年頃、最初は「東北７号」という番号物でした。岩手県の盛岡のちょっ
と北にある試験場で生まれた品種です。その後、「ふじ」という名前がついて、作っているりんごの主力です。そ
の前は福島では「ゴールデン」だったのですが、青森におきましては「国光」という非常に貯蔵性が良くて、６月
まで販売しています。ここ２年くらいですが、忘年会の時に持ってきたのですが「べにこはく」という非常に真っ
赤に色がつく品種で、密入りがすごくいいです。これを福島県オリジナル品種にしようと考えているようです。 

この６月で私もガバナー補佐を皆さんにお手伝いをしていただいて、無事終えることができるのかなと思って
おります。一年間大変お世話様になりました。ありがとうございました。これで私の話を閉じさせていただきま
す。ありがとうございました。                          ◆閉会点鐘  会長 
 

 
■2022-23 年度第１回プログラム・親睦活動合同委員会開催 6 月 2 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①2022-23 年度年間行事について（案） 
《出席者》村上裕司、生田目正志、石川邦俊、紺野容樹、吾妻一夫、服部裕一、伊堂里佳、菅野浩司、齋藤健太、斎藤孝裕、白岩裕和、

鈴木牧子、鈴木義明、高倉 玲、渡辺達也、渡辺哲也、油井明則、安斎忠作 以上の会員 

【ロータリー財団寄付】 
ポリオプラス ３４，８００円 

２８５.２５＄ 

４月２８日送金 

※回覧にて個人寄付 

ご協力ありがとうございました！ 


